

Kirche in 1Live | 21.07.2025 floatend Uhr | Anne Rütten

An der Kreuzung

Manchmal kommt es mir so vor, als würde ich an einer Straßenecke stehen. Ich habe die Möglichkeit, links oder rechts zu gehen und kann mich nicht entscheiden. In meinem Kopf zwei Stimmen:

"Du bist doch noch jung, was kann schon passieren, wenn du ein bisschen in die falsche Richtung läufst? Umkehren kannst du immer", sagt die eine. Die andere hält dagegen: "Jetzt entscheidet sich dein ganzes Leben. Mach keinen Fehler, sonst endest du auf der Straße, ohne Job und ohne Aussicht auf das Leben, was du dir erhoffst."

Also so bleibe ich stehen. Gelähmt vor Angst, die falsche Entscheidung zu treffen. Und ich warte darauf, dass irgendetwas passiert, das mir hilft, den richtigen Weg für mich zu wählen. Das Blöde ist nur: Ich kann nicht ewig stehen bleiben und warten. Irgendwann muss ich mich entscheiden. Was also tun? Intuitiv wählen? Eine Pro- und Contra-Liste anfertigen? Ich mache beides. Laut Pro- und Contra-Liste soll ich rechts gehen, aber mein Bauchgefühl meint links. "Das hat dich jetzt ja auch nicht weitergebracht", höhnen die Stimmen in meinem Kopf. "Wähl endlich und mach das Beste draus."

Ich entscheide intuitiv, gehe links. Mit der Hand greife ich nach dem kleinen goldenen Kreuz, das an einer Kette um meinen Hals hängt. "Es wird schon gut gehen. Gott weiß, wo er mich hinschickt", denke ich.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel